



子鳩だより

子鳩保育園のHP

<https://kobato-kokubu.jp>

お友達（元気に伸びる）



新年度がスタートして、あっという間に1ヶ月がたちました。
新しい環境に戸惑っていた子どもたちも少しずつ慣れてきて、友だちや保育者と楽しく過ごせるようになりました。

園舎の屋上には真新しいこいのぼりが泳いでいます。子ども達は園庭から元気に泳ぐこいのぼりを嬉しそうに見上げて楽しんでいます。

今月は運動会があり、子ども達はとても張り切っています。おうちの方も一緒に楽しんで頂き、温かい拍手や声援をよろしくお願ひ致します。

お知らせ

5/7(火)運動会のプログラムとお手紙を配布します。

給食室より

毎日しっかりと朝ごはんを食べよう

入園進級から1ヶ月が経ち、子どもたちは新しい生活に慣れた頃でしょうか。

大人に比べて胃が小さい子供たちは、一度に沢山の量を食べる事が出来ないため、3回の食事に加えておやつで栄養を補給しています。そのため、食事を抜いてしまうと、活動や成長に必要な栄養素が大きく不足する事になります。

特に、朝ごはんは1日の始まり。食べないで登園すると力が入らず、元気に活動する事が出来ません。毎朝しっかりと朝ご飯を食べて、元気な1日をスタートさせましょう。



ねらい

0歳児 ろうとする
・保育者との関りにより、安心して安定した生活を送る

保育園での生活にも日を増すごとに慣れ、保育者とのふれあい遊びや声かけに笑顔を見てくれるようになりました。個人差はありますが、これからも一人ひとりの子どもたちとの関わりを大切にし、安心して過ごせるように寄り添っていきたいと思います。

ねらい

1歳児 安定した生活を送る
・保育者や友だちと一緒に好きな遊びを見つけ、楽しみながら

入園進級して1ヶ月が過ぎ、新しい環境にも慣れて徐々に笑顔も増えてきました。天気の良い日は戸外に出て歩き回り、園庭を探索したり砂遊び等をして楽しんでいます。室内では保育者と一緒に手遊びや触れ合い遊び、積み木や車のおもちゃで遊んでいます。一緒に遊びながらスキンシップをして安心して過ごせるようにしていきたいと思います。

2歳児 ねらい

・保育者や友だちと一緒に遊んだり生活したり楽しく過ごす

子どもたちは外遊びが大好きです。天気の良い日は、園庭で「よーいドン！」と走り出したりしています。又だんご虫を探して「いるかな？」「どーこー？」と、楽しそうに過ごしています。そういう姿を見て、入園進級して1ヶ月が経ち、少しずつ慣れてきたようで嬉しい思います。今月の運動会では、親子で簡単なゲームや踊りをしますので、是非一緒に参加して楽しんで下さいね。

5月の行事予定

- 3日（金）憲法記念日
- 4日（土）みどりの日
- 5日（日）こどもの日
- 6日（月）振替休日
- 10日（金）愛鳥週間
- 運動会準備**
- 11日（土）運動会 え～るピア体育館
- 12日（日）母の日
- 13日（月）体位測定
- 14日（火）避難訓練
- 15日（水）まごころ弁当日
ゆり組いちご狩り
- 16日（木）誕生会



クラスだより

HAPPY and DREAM class

ねらい

- ・一人ひとりの子どもの思いや欲求を受け止め、信頼関係を築きながら、安心して生活や遊びに取り組めるようにする
- 3才児・生活の仕方が分かり、簡単な身の回りの事をしようとする
- 4才児・戸外で体を動かして遊びを十分に楽しみ、友だちとの関りを広げる
- 5才児・友だちと一緒にグループ活動や運動会を楽しむ

入園・進級で緊張していた様子の子どもたちも少しずつ表情が和らぎ笑顔が見られるようになりました。たんぽぽ組は、生活の一つひとつがとても新鮮な様子で、毎日積極的に取り組む姿がみられます。又、ゆり組・すみれ組は手を洗う時などに水道の蛇口をひねってあげたり、「先にいいよ！」と、順番を譲ってあげたりと、また一つお兄さんお姉さんになったという意識が芽生えてきます。これからペア活動なども始まり、教えたり教えられたり、お世話してもらったりと、異年齢の触れ合いを大切にして過ごしていきたいと思います。

ゆり組

年長になって早1ヶ月が経ちました。グループを作り友達の輪が広がってきたように思います。食後にグループで順番に雑巾がけをしています。初めは雑巾の絞り方が分からなかった子どもたちですが、今では、しっかりと絞れるようになってきました。又運動会の競技のバルーンやかけっこ等も張り切って練習を取り組んでいます。新しい事を体験していますので、疲れも出やすいと思います。早起き早寝朝ごはんをしっかりと習慣づけていきましょう。

